

Sofocan incendio

Escrito por comunicado

Viernes 06 de Mayo de 2011 12:36

GUAYMAS, 6 de mayo 2011.- Elementos del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de esta ciudad lograron controlar las llamas que se registraron en un cuarto de madera de la colonia "Campestre", la noche de ayer.

El siniestro fue reportado a las 22:30 horas del jueves, en el lote 6, manzana 5, del mencionado sector, donde se localiza un humilde cuarto de material de fácil combustión.

Al lugar acudieron los traga humo a bordo de la maquina extinguidora número 18, a cargo de Luis Segura con dos personas más, quienes en pocos minutos lograron controlar el fuego, sin que las cosas pasaran a mayores.